

Clases suspendidas y caída de árboles por los fuertes vientos

La alerta meteorológica se mantiene hasta hoy por ráfagas que podrían superar los 80 Km/h.

Redacción
 La Estrella

Los fuertes vientos que afectaron a El Loa dejaron árboles caídos en Calama y clases suspendidas en tres comunas de la provincia.

Debido a las fuertes ráfagas de viento que afectó Calama, San Pedro y Ollagüe, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur decidió suspender las clases (ayer). La decisión se adoptó luego de la Alerta Temprana Preventiva emitida por Senapred por fuertes vientos y una tormenta de arena en la zona, que se dejó sentir con fuerza en el poblado de Ayquina, donde las imágenes que se viralizaron en las redes mostraban cómo la arena cubría por completo las viviendas del pueblo. Hasta el cierre de la edición se no registraban personas afectadas por los vientos en Ayquina y el Slep analizaba la opción de suspender nuevamente las clases (hoy) porque la alerta decretada hasta la noche.

Mientras que en Calama los vientos causaron daños en varios sectores, principalmente por la caída de árboles. Bomberos se hizo cargo de estas emergencias, apersonándose en Lequena con Paqui, para retirar un árbol arrancado de raíz por el viento.

En calle Vicuña Mackenna, el viento provocó la caída de un ventanal, vidrios que terminaron sobre la vereda.

San Pedro no registró daños, pero sí el corte del suministro eléctrico en gran parte de la comuna cordillerana. La Cooperativa Eléctrica de San Pedro (Cespa) informó a través de un comunicado que "debido a los fuertes vientos y acciones de vandalismo en las redes eléctricas (alambre de púa en las líneas) en calle Gustavo Le Paige, el suministro de la comuna se vio suspendido por varias horas".

Las autoridades hicieron un llamado al autocuidado porque la Alerta Preventiva se mantiene hasta hoy (19 de agosto).



ESTA ALARMA SE PRODUJO EN CALLE LEQUENA CON PAQUI EN CALAMA.

Entre las medidas, para los automovilistas circular siempre con las luces encendidas; asegura objetos colgantes o sueltos que puedan desprenderse por el viento; proteger a niños, adultos mayores y personas con enfermedades respiratorias, ya que el polvo

puede afectar su salud.

La Alerta Meteorológica se mantiene hasta hoy en toda la provincia donde se esperan rachas de viento entre los 50 y 70 Km/h en Precordillera y Precordillera Salar, y rachas que podrían superar los 90 Km/h en Cordillera. ☺

FOTO GENTILEZA HUGO MARAMBIO

70

kilómetros por hora son las ráfagas que se esperan para hoy en la provincia de El Loa.